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.  Governo do Municipio de Buritama
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DECLARACAO

Declaro. para fins de atendimento ao requisitado pelo Tribunal de Contas do Estado de

S210 Paulo:
1

2

3

4

Educ

. Foram cntregues As familias dos alunos regularmente matriculados na rede publica dc
ensino municipal 0s kits alimentaciio. sendoz em IO/()6/2020 um total dc 1675 kits .

26/()8/2020 um total de 1.677 kits.

. E sobre géneros distribuidos nos Kits alimentacfio foram entregues um total de 22 Kits
estavam estocados e 1655 foram adquiridos.

. \C0mp0sic5o dos kits. 1k de acucar cristal. l pacote de 200g de biscoito dc maisena. 1
pacote de 200g dc biscoito tipo cream cracker. 500 g de macarriio. I k dc sal. 500g dc

fubé. I k de feijéo cari0ca_ 400g de achocolatado. 5 k de arroz agulhinha tipo Ll litro

dc éleo dc soja e 500g de farinha de mandioca. ’

. Sobre os valores financeiros e periodos distribuidos nos mcses de Maio e Junho foram
de R$ 66.649,70 (Sessenta e seis mil e seiscentos e quarenta e nove reais e setenta

centavos) e de Julho e Agosto R$ 66365.50 (Sessenta e scis mil trezentos e sessenta e
cinco reais e cinquenta centavos).

Acées quc deram suporte a referida entrega: reuniées com 0 Conseiho Municipal de

acio e Conselho de Alimcntacéo Escolar. Tenno dc Entrega nas Unidades Escoiares.

Rccibos dos kits entregues aos pais ou responséveis foto-reportagens.

Os respectivos documentos constam anexos a prescnte dcclaracgfio. sendo os recibos.

poi" amostragem devido a grande quantidade, estando estcs arquivados no Departamento

Municipal dc Educacfio £1 disposicéo para vcrificacfio. nfio houve criacfio dc projeto novo

Buritama. 29 dc Setembro dc 2020.

I

\ ,;,_\\;\ _-)A

VANIA CRISTINA FRAZATTI GAMBERA DIAS
Diretora do Departamento Municipal dc Educacfio.

A\". Frci Marcelo Manilia. 700 — l‘0nc»“Fu\ ( l8)369l-‘)2(i() - Cap: I529l)-(D00
Buritama i SP

Email: sccrctaria.cducac:1o IihLll'i1£ii‘l1[1.Sp.g0\‘.hI‘

C
Ó

P
IA

 D
E

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 P

O
R

: F
A

B
IO

 LU
IS

 M
O

N
E

A
. S

istem
a e-T

C
E

S
P

. P
ara obter inform

ações sobre assinatura e/ou ver o arquivo original acesse
http://e-processo.tce.sp.gov.br - link 'V

alidar docum
ento digital' e inform

e o código do docum
ento: 2-T

93P
-F

63G
-5JQ

G
-IQ

H
U



O

ATA DE REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR — CAE

As nove horas do dia dois de abril do ano de dois mil e vinte (2020), na sala do

Departamento Municipal de Educagéo do Governo do Municipio de Buritama/SP, a Presidente
do Conselho do CAE, a senhora Maria de Lourdes Bezerra Pereira iniciou a referida reuniao

ordinéria passando a palavra para a Diretora do Departamento Municipal de Educagéo, Sra

Vania Cristina Frazatti Gambera Dias solicitando explicagoes a respeito do funcionamento das

unidades escolares . A diretora cumprimentou os presentes e a seguir, atendendo ao que lhe
fora solicitado, considerou 0 fato de que mediante as normas legais iniciadas no més de
marco do presente ano, pela Presidéncia da Repdblica, pelo Governo do Estado e Governo do
Municipio, foi determinado a suspenséo das aulas inicialmente de forma gradativa e
posteriormente de forma definitiva, até segunda ordem . Justificou o fato de que as

publicagdes estao ocorrendo de acordo com 0 comportamento da Pandemia ocasionada
pela COVID-19 (Novo Coronavirus) e que as unidades escolares estao todas com a

suspensao total das aulas, consequentemente os alunos estao sendo mantidos em suas

casas. Relatou ainda, que o Governo do Estado de S50 Paulo e o Governo do

Municipio com base nos termos declarados pela Organizacfio Mundial da Saude e
posteriormente pela propositura de antecipacfio de férias aos professores estao
mantendo a suspensiio das aulas. A seguir informou a frequente presenca dos pais no

Departamento Municipal de Educacao solicitando providéncias com relacao a

alimentaeao dos seus filhos que antes supriam esta necessidade por meio da

frequéncia escolar e que nao estao tendo condieoes de prover suas familias. A diretora
manifestou entender o problema e deixou a palavra aberta para a manifestacao dos
membros do CAE. Apos discutirem, a presidente do referido conselho fez suas

LL. Fbconsideracoes com r entendimento de que o momento é de extrema necessidade e

urgente atendimento, tendo em vista tratar-se de familias carentes, sem trabalizo e is
extrema pobreza. Sugeriu a possibilidade de, com a suspensao das aulas a merezzig
puclesse. neste momento, ser utilizada na forma de kit alimentacao t"or:1ecid<-»

farrtziias. .-\s conselheiras, Sras: Silvia, Aparecida e Marlene se manifestaram Q er
.:i1§\;ft3nt€ pensar a respeito de se oponuno a entrega, também. de .~.;. _.;_;

rfpenizacfio uma vez que a tendéncia da Pandemia é perdurar ainda por {i.:.'-_"', :C.N,_.;_‘*L

- kl»: as faniilias prowavelmentc nao estfio tendo condicoes de arc: ;Q""". ;.c-..};:¢
>,:t;;=._;;\ que demande dispor de dinheiro, A sugestao foi aczzada 33*: ;:z:;i:.»:;=::
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Assim passaram a estabelecer critérios para elaboracao e distribuicao primeirame.

do kit alimentacao e depois, verificada a possibilidade do fornecimento, do
higienizacao considerado por todos como extremamente necessario. Ficou a crité.

da direcao do departamento 0 envio de oficio ao Senhor Prefeito para solicitagao c

providéncias necessarias. A seguir passaram a definicao dos critérios de entrega

familias, 0 que ficou definido que os pais retirassem um kit por familia, no lot
determinado, com o controle feito por meio do DME, e, se atendida “posteriormente

entrega do kit higienizacao, o critério seria 0 mesmo.

lDesta forma, estando todos de acordo, e nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente

Ata que segue assinada por todos os presentes;

Jane Regis da Conceigao ~ : L

Maria de Lourdes Bezerra Pereira ; £1/l4’Z:T ’",(7'{»»-5'
r I i\_-~—‘> """'r ni‘J"

Silvia Elias Floréncio Li.‘-t ¢. .1 , 1; r. ~
5, /_ , _, .

~i-Z 4Vania Cristina Frazatti Gambera Dias : /r Q4 qt-5 <\ CC C, "' Q (N

Marlene Antonia Machado do Carmo -,v£aaA..><‘\>,' V f

Marly Damazio de Oliveira

{T Ci 1:} (J,Cf ("I
_/

'\ /Y. 07¢,(FT
"\"‘ ii’.

'\
Aparecida Maria de Jesus Deus

1' ' "

T ,/kc. L“/"’l

Sergio Cesar Moreira Chaves
‘ ~ \, 1/ ll

l ./. _, _.._%___________________‘__, ,
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ATA EXTRAORDINARIA
Reunifio extraordinziria com 0 Conselho Municipal de Educacao

Aos dez dias do més de junho de dois mil e vinte, na sala de reunioes do Departamento
Municipal de Educaeao se reuniram, a Diretora do DME, Prof‘ Vania Cristina Frazatti
Gambera Dias, o Presidente do Conselho Municipal de Educacao, Sr.
Patricia Passarine de Jesus Bearari os membros constituintes do respectivo orgao
abaixo relacionado e a ocupante efetiva do cargo de Assistente Técnico
Administrativo~Pedagogico do Departamento Municipal de Educacao, Sra Eliziane da
Silva Sanches. A Diretora do Departamento Municipal de Educacao deu inicio a reuniao
fazendo suas consideracoes alusivas ao Conselho Municipal de Educacao, relembrando
tratar se de um orgao com funcoes consultiva. normativa e dclibeiativa para assessorar
no Dl\/lli. quando o contexto dos assuntos pertincntes a educacfio assim o cxigir. A
seguir fez a sintese do relato das diversas normas rcccntemenle puhlicadas, pela
Presidéncia da Republica. Governo do Estado de S50 Paulo e (ioverno do Municipio de
Buritama. tendo em vista Pandemia do COVID-19 (Novo Coronavirus), nos temqos
declarados pela Organizacao Mundial da Saude. Apresentou aos participantes o
objetivo da reuniao que motivou a necessidade de atendimento ao Departamento
Municipal de Educaoao e aos alunos regularmente matriculados no Ensino Publico
Municipal, primeiramente informou sobre a elaboracao e entrega do Kit Alimentacao
referente aos meses de junho e julho e que seria utilizada a mesma estratégia de
distribuicao mediante preenchimento de formulario pelos pais ou responsaveis.
Lembrou a forma que ja fora feita quando da entrega dos KITS referente aos meses de
abril e maio. A professora Patricia Passarine de Jesus Bearari diretora de escola e
membro do Conselho solicitou que pudesse explicar como foi feito anteriormente e
que desta forma nao foi registrado nenhuina ocorréncia com relacao ao KITS
supracitados. Questionada sobre como esta ocorrendo as aulas para as criancas tendo
em vista a nao presenca nas Unidades Escolares, em atendimento a questoes legais. A
Senhora Patricia usando da prerrogativa de ser presidente do Conselho e também mae
de aluna regularmente matriculada na EMEI Castro Alves se posicionou enquanto
membro do Conselho e mac de aluno. Neste quesito explicou que as criancas estao
recebendo as atividades nas Unidades Escolares retiradas pelos pais ou responsaveis.
Neste momento foi indagada sobre os pais que nao comparece a escola para a retirada
mencionada. Patricia explicou que 0 Departamento Municipal de Educacao entra em
contato com a familia e caso, ainda assim. nao compareca é feita visita na residéncia
para a entrega das atividades e orientacao a respeito da responsabilidade dos pais e da
familia no acompanhamento escolar. A Diretora do Departamento Municipal de
Educacao Senhora Vania Cristina Frazatti Gambera Dias respondeu as demais
indagacoes feitas por membros presentes, por exemplo a respeito da volta as aulas e
como seria a atencao para os alunos pos COVID-19. A Diretora orientou que as
criancas nao serao prejudicadas tendo em vista 0 planejamento de aulas de
recuperacao e orientou também que nao ha possibilidade de definir data para o retorno
, uma vez que 0 calendario é feito com orientacao da Diretoria de Ensino de Birigui,
orgao ao qual estamos subordinados. Também adiantou que dependera das
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Legislacoes Estaduais, Federal e Municipal. Poi dada a oportunidade os membros do
Conselho se posicionasse com relacao a distribuicao dos KITS Alimentacao para as
familias dos alunos regularmente matriculados no Ensino Publico Municipal. Poi
colocado em votacao ficando aprovado por unanimidade e nao havendo registro de
ressalva. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reuniao_ feita a leitura da ata que
apos lida e aprovada segue por mim, Eliziane da Silva Sanches, secretaria “ad hoc"
que a redigi e pelos demais presentes.

Nome Assinatura RG
‘ »-./' ~Vania Cristina Frazatti Gambera Dias ,../r _ -~ J » A 4 L

. <~"~-c_ ‘_- .'. ' . —' _r f \
) /~\ P“4

‘E 1’ I \
‘,\_

-4 .-1-.6
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._i_ ‘\_.\,/ J\_
. :,\_

Eliziane da Silva Sanches ~ _ 5- U
-V _ , 4"" \ I .-LL ' 1 e ~l~--

Marinés Aparecida dos Santos Farina ‘ .' * 1
‘J , ‘ ( ' .3 "1

2 ' A APatricia Passarine de Jesus Bearari xf\ - l .~ 1 -1 _
Adriana Maria_de Jesus Feroldi S s __ _ - t_

- .- .'*.t ~~ "; l L “»“>- v.~;'Q‘ "A

Luciana Nascimento '< l l .. ‘ _ ,"J\p _}J;,i,,u.Tj,;»sm'"i\r,i, fa/lm . '/" ‘ ‘Ii v S IX‘ ‘J’ ‘I ‘i’:' i l <1;

Marli Damaiio de Oliveira p v *\ - . _ p -A ' t
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l
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- .- l
/ I, , ,= _J/we-’ce»:3,»-=<»\l~ if-it-#1 ru /" //J %/a
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